

100 Jahre unentgeltlicheRechtsauskunft ZürichKostenloseRechtsberatung

Die unentgeltliche Rechtsauskunftsstelle in der Stadt Zürich feiert dieses Jahr ihr 100-jähriges Bestehen. Die Stadt Zürich und der Zürcher Anwaltsverband laden Sie am 19. August 2014 zur Jubiläums-Feier ins Kongresshaus ein.

zürcher anwaltsverband



Von 12.30 bis 17.30 Uhr tun wir für Sie, was wir seit 100 Jahren am besten können: Rund 40 Anwältinnen und Anwälte des Zürcher Anwaltsverbands geben Ihnen kostenlos erste Auskünfte zu Ihren Rechtsfragen. Unsere ehrenamtlich tätigen Mitglieder zeigen Ihnen in kurzen, persönlichen Gesprächen Wege für Ihr weiteres juristisches Vorgehen auf. Sei es zu Arbeitsrecht, Mietrecht, Familienrecht, Erbrecht, Sozialversicherungsrecht oder zu anderen Fragen: Wir helfen Ihnen weiter.

[Wann?]
Dienstag, 19. August 2014,
12.30 bis 17.30 Uhr
[Wo?]
Kongresshaus Zürich, Panoramasaal,
Haupteingang Claridenstrasse